



## PARADORES - ZARAGOZA

# PARADOR DE SOS DEL REY CATÓLICO \*\*\*\*

4 DÍAS / 3 NOCHES

### ITINERARIO

#### • DIA 1.- LLEGADA

Salida desde la ciudad de origen y llegada a destino. tiempo libre para acomodarse y disfrutar de las instalaciones del PARADOR y su entorno. Cena y alojamiento.

#### • DIAS 2 Y 3

Estancia en régimen de media pensión con agua y vino en cenas. El viaje incluye las siguientes visitas:

#### **Visita guiada a la ciudad de Zaragoza y entradas al Palacio de Aljafería y Catedral de la Seo.**

Desayuno. Salida hacia el centro de la ciudad de Zaragoza y comienzo de la visita con guía local por un vibrante casco antiguo repleto de plazas y callejuelas ofreciendo un recorrido fascinante por siglos de cultura. Una ciudad que despliega su rica historia y patrimonio a orillas del río Ebro desde donde surge su mayor joya arquitectónica, la Basílica del Pilar, un impresionante templo barroco. Nuestra visita incluirá la entrada al Palacio de la Aljafería, uno de los monumentos más representativos del mudéjar, convertido hoy en día en el símbolo de la arquitectura civil aragonesa. A continuación, entrada a la Catedral de la Seo, también conocida como la Catedral del Salvador declarada Patrimonio de la Humanidad por sus elementos mudéjares. Tiempo libre. Regreso al PARADOR, cena y alojamiento.

#### **Visita guiada a la ciudad de Sos del Rey Católico.**

Desayuno y recorrido por el centro de la villa con guía local. Un encantador pueblo medieval declarado Conjunto Histórico-Artístico. Sus calles empedradas, casas de arquitectura tradicional y la Plaza de la Villa crean un ambiente único de antaño. Famoso por ser el lugar de nacimiento de Fernando el Católico, el municipio conserva su castillo, la iglesia de San Esteban y restos de la antigua muralla rodeado por el hermoso paisaje de la Serranía de Aragón. Tiempo libre, cena y alojamiento en el PARADOR.

#### • DIA 4.- FECHA DE REGRESO

Desayuno y salida del PARADOR a la hora convenida. Llegada a destino y fin de nuestros servicios.

Nota: Las visitas pueden sufrir alteraciones para adaptarse a situaciones climatológicas o de ajustes de tiempos.





## PARADOR

El PARADOR de Sos del Rey Católico está situado en la histórica villa de Sos del Rey Católico, en Zaragoza (Aragón), un destino fascinante que combina historia, arquitectura y paisajes increíbles. La villa de Sos del Rey Católico es conocida por ser el lugar de nacimiento del rey Fernando el Católico en 1452. Este hecho marcó la historia de la localidad, que conserva un ambiente medieval perfectamente preservado, con calles empedradas, murallas, y un rico patrimonio arquitectónico, declarado Conjunto Histórico-Artístico. El PARADOR está ubicado dentro de las murallas de la villa en una típica casa solariega aragonesa con una arquitectura que respeta el estilo tradicional, utilizando piedra, madera y forja. Sus amplios ventanales le permitirán tener unas vistas privilegiadas de las montañas que rodean la localidad.



## ENTORNO

El entorno del PARADOR de Sos del Rey Católico es un verdadero tesoro para quienes buscan disfrutar de historia, naturaleza y paisajes cautivadores con vistas a las impresionantes montañas de los Pirineos. Una de las localidades mejor conservadas de Aragón, con un ambiente medieval que invita a perderse por sus calles empedradas y recorrer su muralla con siete puertas, visitar la Iglesia de San Esteban y el Palacio de los Sada hasta llegar a la Plaza de la Villa, rodeada de casas señoriales de piedra y balcones de hierro forjado, descubrir la Casa de la Villa (edificio renacentista del siglo XVI), la ermita de Santa Lucía, el colegio Isidoro Gil de Jaz y el barrio de la judería. Desde aquí discurren diferentes senderos que nos permiten disfrutar de la naturaleza y pasear junto a la orilla del Río Onsella. A tan solo 20 minutos encontrará el pueblo medieval Uncastillo, famoso por su castillo, iglesias románicas y su riqueza patrimonial. A menos de 30 minutos, el Monasterio benedictino de Leyre o el Castillo de Javier.





## ✓ EL PRECIO INCLUYE

- Alojamiento en habitaciones dobles.
- Régimen de media pensión con un total de 3 cenas con agua y vino incluidos.
- Instalaciones del PARADOR.
- Visita a la ciudad de Zaragoza con guía local.
- Entrada al Palacio de Aljafería.
- Entrada a la Catedral de la Seo.
- Visita Sos del Rey Católico con guía local.
- Guía.
- Seguro obligatorio de viaje.

## ⊘ NO INCLUYE

- Extras en los hoteles / restaurantes.
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye".
- Tributos turísticos o medioambientales en el caso de que los hubiera.
- Custodia de equipaje (con cargo a consultar).

